



## 8va. reunión del Comité de Seguimiento

Encuentro virtual: 18 de noviembre de 2022 | 14.30 hs

### Participantes:

- Roberto Sarudiansky, UNSAM
- Juan Manuel Toubes, Direct. Legislativo
- Isabel Nanzi, CAEM
- Cristian Gonzalez, YPF.
- Felipe Romero, Sec. Minería
- Melisa Eyraz, Sec. Técnica Nacional
- Roberto Carnicer, Consultor
- Gerardo Rodriguez Vigo, Consultor

A través del documento [Notas de Trabajo](#) Roberto Carnicer y equipo consultor, presentan:

- Estado actual de la participación de las empresas:
  - **Mineras:** Al día de la fecha, resta que 6 empresas mineras completen la información que fue solicitada por las Plantillas de Recolección de Datos.
  - **Hidrocarburos:** Al día de la fecha, resta que 5 empresas hicarburíferas completen la información que fue solicitada por las Plantillas de Recolección de Datos.

Para ambos casos, se continúa con seguimiento a través del envío de mails y realizando llamadas telefónicas para recibir las plantillas completas a la brevedad.

- Estado de los contactos con las provincias:
  - San Juan: Se encuentra realizando la carga de plantillas. Reunión entre los consultores y representantes del BID.
  - Santa Cruz: Esperando para realizar una reunión.
  - Neuquén: Se enviaron los modelos de Plantillas de Recolección de Datos.
  - Tierra del Fuego: Se enviaron y se encuentran evaluando los modelos de Plantillas de Recolección de Datos.
  - Mendoza: Reunión entre los consultores y representantes del BID con el Subsecretario de Hidrocarburos, quien se encuentra ameno a la iniciativa.
  - Catamarca: Se enviaron los modelos de Plantillas de Recolección de Datos y se realizaron consultas sobre las mismas.
- En cuanto al componente 2, los consultores se encuentran en procesamiento de la información recibida para realizar la escritura del informe.
- Por último, surge la consulta sobre realizar un único informe o dos (uno por periodo fiscal). Desde Soc. Civil, Roberto Sarudiansky, UNSAM, justifica que el formato de presentación año a año facilita el entendimiento por parte del lector,



en especial, a la hora de realizar los análisis comparativos. La misma opinión comparte Isabel Nanzi, CAEM. Queda a aprobación de parte del GMP. Con respecto a las fechas finales de presentación, se evaluarán la semana siguiente.